

WINZIP

Una de las cuestiones que actualmente más preocupa a los usuarios de la informática en general, es el reducido espacio de sus discos duros, a pesar de la fiebre por comprar discos cada vez más grandes el caso es que todos terminan por quedarse demasiado pequeños por el número de aplicaciones instaladas, el número de datos que procesamos y esos terribles juegos que cada vez requieren más y más sitio para ellos solos. Es por esto que se hace muy necesario recurrir a un compactador de disco o utilizar alguno de los numerosos programas compactadores de archivos que se pueden encontrar hoy en día. De todos ellos, nosotros te proponemos el ZIP.

Winzip gestiona los archivos compactados con este método desde Windows. El programa resulta muy intuitivo y prácticamente no tiene ninguna dificultad en su uso. Además, soporta todas las funciones del mismo ZIP y no vais a tener ningún problema a la hora de trabajar con él. Como decíamos no se trata tan solo de los datos o los programas grandes, también los CDROM que ahora están tan de moda suelen traer casi todos sus archivos en el formato referido, esto os va a permitir gestionarlos todos sin moveros de vuestro entorno favorito.

Lo primero que debéis hacer antes de entrar en el programa, es indicar donde se encuentran algunos de los programas que puede utilizar Winzip, ya que a pesar de que puede gestionar varios tipos de compactadores e incluso un antivirus, no todos ellos vienen incorporados en el programa, aunque si vienen las rutinas del propio ZIP, por lo cual no resulta necesario. Si no se encuentran en tu disco duro nosotros no podemos hacer nada, algunos han sido publicados por nuestras revistas pero otros no, tan solo piensa que se trata de programas importantes en cualquier ordenador. Si bien la mayoría de ellos se pueden conseguir en cualquier BBSs.

Después de la primera pantalla nos dice en una pregunta que si añadimos el Winzip al grupo del Program Manager, por supuesto le debéis decir que no, de lo contrario el programa quedara duplicado. A la siguiente mejor contestarle que si, debido a que crea la asociación con el File Manager de Winzip y así tan solo debes pulsar doble clic en los programas que forman la lista de archivos para que estos pasen a Winzip. Vamos, igual que cuando pulsas sobre un TXT y se arranca de forma automática el Notepad.

Como resulta típico en los programas de Windows, este se encuentra estructurado por menús, con unos grandes botones bajo ellos que realizan las funciones más recurridas. Así que para abreviar nos encargaremos tan solo de los menús evitando repeticiones de ordenes que si bien funcionan perfectamente para el trabajo normal, sería redundante citar aquí.

El menú de File.

Son ocho opciones referidas todas ellas al trato con los archivos ZIP.

New.

Crear un nuevo archivo ZIP. Aparte de los ya existentes.

Open.

Abrir un archivo ZIP entre los que tengamos.

Close.

Cerrar un archivo ZIP de los que tengamos abiertos.

Information.

Una pequeña ventana de información acerca del archivo actual. Incluyendo localización, nombre, tamaño, número de archivos y ratio de compresión.

Mail.

Enviar el archivo por medio del Mail que incorpora Windows a partir de sus versiones de trabajo en grupo.

Select All.

Seleccionar todos los archivos dentro del ZIP.

Deselect All.

Abortar la selección de todos los archivos.

Exit.

Terminar el programa y salir.

El menú de Actions.

Se trata de diferentes acciones que se pueden realizar sobre el archivo ZIP que tenemos cargado en pantalla.

Add.

Añadir archivos al ZIP que tengamos abierto.

Delete.

Borrar todos los archivos que se encuentran seleccionados dentro del ZIP.

Extract.

Extrae cualquier archivo del ZIP, siempre que lo tengamos seleccionado en ese momento.

View.

Ver cualquiera de los archivos que contiene el ZIP seleccionados.

Virus Scan.

Correr el antivirus que se encuentra en tu sistema, siempre que este reconocido por el programa, esto como habrás podido ver se le indica en la primera pantalla del programa. si alguna vez cambias de antivirus bastara con acudir a la opción Programs Locations, que tenemos en el siguiente menú.

Make EXE File.

Crea un archivo EXE, en vez de uno ZIP, el cual será por supuesto auto extraible. Esto no será posible si no se encuentra en tu sistema el programa ZIP2EXE.EXE.

Test.

Testa la integridad del archivo ZIP, en busca de posibles errores.

Checkout.

Un maravillosa opción que permite utilizar los programas sin necesidad de descompactarlos en el disco duro. Esto puede resultar muy útil cuando estamos probando diferentes programas de un CDROM. La cosa funciona de la siguiente manera, el coge los programas, los descompacta en un temporal y te crea un nuevo grupo en Windows para que los vayas probando. Luego cuando salgas, borraras el temporal y el grupo.

El menú de Options.

Varias opciones de configuración, tanto referentes al Winzip propiamente como a los programas que deben actuar junto con él.

Configuration.

Modifica las diferentes opciones de configuración, referidas todas ellas a los archivos ZIP.

Directories.

Los directorios por defecto para el mismo Winzip, es decir, donde se encuentra, cual es su directorio de trabajo, y los de extraer y añadir.

Font.

La fuente que vamos a utilizar en la pantalla principal, escogida entre todas las de Windows.

Password.

Un simple Password para todas las operaciones que vamos a realizar con el archivo actual, por lo tanto no es un Password para el programa.

Program Locations.

La localización de los programas que pueden trabajar conjuntamente con Winzip y de los cuales actúa como administrador. Esto es necesario si añadimos o cambiamos un programa desde la primera vez, ya que el mismo Winzip se encarga de buscarlos.

Sort.

El orden mediante el cual queremos que se presenten los archivos en pantalla. Como puedes ver tienes todas las opciones posibles.

Save Settings on Exit.

Una simple opción de control que salvara cuando salgamos del programa toda la configuración tal y como la tenemos ahora mismo.

Save Settings Now.

Salvar ahora mismo la configuración, sin necesidad de esperar a la salida.

View Last Output.

Visualizar de nuevo la última salida de la operación que hayamos realizado para Winzip con un programa externo.

Resumiendo, lo más importante del programa son los grandes botones que se encuentran bajo los menús y que al fin y al cabo serán los únicos que se van a utilizar durante una sesión de trabajo normal. Por otra parte, la importancia básica de los compresores y descompresores en la informática actual resulta mucho más importante

cuando hablamos de archivos gráficos y nos introducimos de nuevo en el increíble campo de la Multimedia, donde el tratamiento de grandes cantidades de datos nos lleva a necesitar algo que reduzca el espacio de los mismos.

Este es un producto Shareware y toda la información acerca del registro del programa se encuentra en el archivo ORDER.TXT que puede ser leído por el editor Notepad de Windows. Así mismo cualquier ayuda adicional no incluida en este artículo se puede encontrar en el archivo WINZIP.TXT o en la ayuda que incorpora el mismo WINZIP.

Una vez se haya finalizado la correcta instalación de este programa se arrancara pulsando sobre el icono WINZIP en el grupo PCDOS.